

Bericht und Antrag der Geschäftsprüfungskommission
betreffend

Ausbau der Löbernstrasse vom Restaurant Rütli bis zur
Loretostrasse.

Sehr geehrter Herr Präsident,
Sehr geehrte Herren Gemeinderäte,

Die Geschäftsprüfungskommission des Gemeinderates hat an ihrer Sitzung vom 6. Mai 1963 in Anwesenheit von Herrn Baupräsident A. Sidler zum vorerwähnten Geschäft Stellung genommen.

Aus dem Kreise der Kommission wurde die Frage des Perimeterbeitrages und der angenommenen Landwerte (Fr. 60.-- pro m²) diskutiert und dabei die Befürchtung ausgesprochen, dass unter Umständen die Kostensumme die Millionengrenze überschreiten und dadurch der Beschluss referendumpflichtig werden könnte. Herr Stadtrat A. Sidler stützt sich auf die Praxis von Zürich und Luzern, wonach ein nachträgliches Hinaufgleiten der Kostensumme keine Urnenabstimmung auslöse, sondern nur einen Nachkredit des Gemeinderates.

Wir empfehlen Ihnen, dem stadträtlichen Antrag zuzustimmen.

Zug, den 6. Mai 1963

DIE GESCHAEFTSPRUEFUNGSKOMMISSION
DES GROSSEN GEMEINDERATES VON ZUG

Der Präsident: Dr. A. Bussmann